

Miércoles, 21 de marzo a partir de las 10:00 horas

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS EN LA ESCUELA INFANTIL MUNICIPAL LOS CEDROS

Vva. de la Cañada, 19 de marzo.- Con motivo del plazo ordinario de escolarización para el curso 2007-08, la Escuela Infantil Municipal Los Cedros (C/ Camino de Móstoles, 1) abre sus puertas a todas aquellas personas que tengan interés en matricular a sus hijos en el centro o quieran conocer cómo es una escuela infantil y su metodología de trabajo.

La jornada de puertas abiertas, a la que también están invitados padres y madres de los niños matriculados en la actualidad, tendrá lugar el miércoles, 21 de marzo, de 10:00 a 16:00 horas.

Información

“Esta es una iniciativa que se realiza desde hace varios años con el fin de mostrar a padres y madres cómo es la escuela, las actividades que se realizan en ella, cómo transcurre la hora de la comida o los juegos”, destacó la concejal de Educación, Rosa María García, quien recordó que, hasta el próximo 27 de marzo, está abierto el plazo ordinario de escolarización en todos los centros educativos. La información sobre el calendario y proceso de admisión de alumnos en centros sostenidos con fondos públicos de Educación Infantil, Primaria y Secundaria está a disposición de los vecinos en www.ayto-villacanada.es.

Escuela de familia

También en la Escuela Infantil Los Cedros, el jueves, 22 de marzo, de 17:30 a 19:30 horas tendrá lugar una charla coloquio sobre la disciplina en los primeros años del niño. La charla, titulada “Educar es poner límites” correrá a cargo de la directora del centro, Elisa García. Las personas interesadas deberán confirmar su asistencia, llamando al 91 815 59 27. Para facilitar la participación de aquellas familias que tengan hijos pequeños, se habilitará un servicio gratuito de guardería.

